
RESOLUCIÓN N" 76/24 ACTA N' 21124.

io 18 de Mayo, martes 14 de mayo de 2024.

VISTO: La solicitud planteada en Acta N'20, punto 6, donde se propone crear notas para el
MTOP con elfin de real¡zar d¡stinas consultas por las obras en la ciudad;

RESULTANDO: l) Que es interés de este concejo consultar y estar informado de las obras y
proyectos destinados a la ciudad.

ll) Que según lo manifestado, se procede a real¡zar tres notas referentes a:

reparo de calle Elias Regules, proyecto para el Paso Nivel y modificaciones para el tunel
resultado de la obra del CCFC.

CONSIDERANDO: que se vuelve menester dictar acto administrativo pertinente;

ATENTO: a lo precedentemente expuesto;

EL CONCEJO DEL MUNICIPIO DE I8 DE MAYO

RESUELVE:

1- AVALAR las notas realizadas, Ias cuales se adjuntan a esta resolución.

2- Poner en conocimiento al Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

3- Por Secretaría del l\.4unicipio, incorpórese al Registro de Resoluciones y siga a la

Secretaría de Desarrollo Local y Partic¡pación.

1 /r l

Adi#ti¿Jñ.h"",
,1

ALCALDESA

FIRIVA CONCEJAL

/'/ Nt \t 1L'Üt!4

FIRMA CONCEJAL

cu
ü;i
u,,



'18 de Mayo, martes 14 de Mayo de 2024.-

MINISTERIO DE TRANSPORTE Y OBRAS PÚBLICAS.

Por intermedio del presente hacemos ¡legar la solicitud de reparo en calie

Elias Regules desde el Paso nivel hasta Av. l\4anuel Borrazas (Las Barreras). Creemos

necesario la reparación de la misma dado que el deterioro fue resultado de la obra

referente al Consorcio Constructor del Ferrocarril Cenhal.

Destacamos que dicha calle se encuentra intransitable, desde el Mun¡cipio

se ha rellenado los baches pero no es suficiente dado al alto tránsito que concurre por la

misma. Por lo tanto, creernos conveniente relizar la pavimentación nuevamente.

l\,4encionamos que desde el municipio nos encontramos dispuestos a

colaborar para la reparación de Ia misma. Creemos opoduno que entre las dos

instituciones puede llevarse a cabo la reparación de la caile en el tramo mencionado con

el fin de obtener un tránsito sin rnconven¡entes en la zona.

Esperando una respuesta favorable,

Saluda muy atentamente

Alcaldesa y Concejales

N¡unicipio 1B de [,4ayo
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18 de Mayo, martes 14 de Mayo de 2024._

7 MINISTERIO DE TRANSPORTE Y OBRAS PÚBLICAS,

Por intermed¡o der presente hacemos [egar nuestra consurta sobre el
proyecto diseñado junto a la lntendencia de Canelones para el paso a n¡vel y Av El
Dorado, con el fln de organízar el tránsito en la c¡udad.

Creemos necesario se vea Ia situación ya que es una problemática
constante dado a la cantidad de vehículos que circulan por la zona y la poca organ¡zación
que existe en ese punto. lncluso existe un centro educativo a pocos metros, formándose
grandes atascos en el tránsiio a hora de entrada y salida del centro. Además, es muy
notoria la falta de seguridad vial para el peatón.

Recordamos que desde la instutución nos encontramos dispuestos a
colaborar en lo que crean necesario con el fin de poder seguir avanzando en la ciudad 1g
de Mayo.

Esperando una respuesta favorable.

Saluda muy atentamente

Alcaldesa y Concejales

l\y'unic¡pio 18 de Mayo
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18 de Mayo, martes 14 de Mayo de 2024.-

MINISTERIO DE TRANSPORTE Y OBRAS PÚBLICAS,

Por intermed¡o del presente hacemos llegar nuestra inqujetud sobre el

compromiso que quedo pendiente referente a las cámaras de seguridad, luces y bomba

hidráulica para el tunel resultado de la obra del Consorcio Constructor del Ferrocarril

Central. Estamos en conocimiento que Io mencionado estaba estipulado en el proyecto de

ob ra.

Mencionamos que hoy en día los tuneles peatonales se encuentran

inutilizables ya que no cuentan con luces ni cámaras de seguridad, por lo tanto son

oscuros e inseguros. Creemos necesario agregar los elementos faitantes para evitar

accidentes dado que Ias personas se encuentran cruzando por encima de las vías.

Creemos oportuno poder realizar esas modificaciones para seguir

avanzando y brindar{es una mejor calidad de convivencia a los ciudadanos.

Esperando una respuesta favorable,

Saluda muy atentamente
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Alcaldesa y Concejales
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